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Quem circulou pelo trânsito de São Paulo 
em dezembro/2021 se deparou com uma cena 
impactante: um caminhão envelopado como 
se transportasse animais ao abate, com emis-
são de sons que retratam o sofrimento da via-
gem. Todos os dias, a cena real se repete para 16 
milhões de animais que são levados até o frigo-
rífico, só no Brasil.

A ação da Sociedade Vegetariana Brasileira 
(SVB) teve o objetivo de chamar a atenção e 
fazer as pessoas refletirem sobre o que ocorre 
antes de a carne chegar aos seus pratos, bem 
como convidá-las a experimentarem uma ali-
mentação vegana.

Enquanto o caminhão circulava por São 
Paulo, voluntários distribuíram cards com um 
QR Code. Ao apontar a câmera do celular para 

o código, as pessoas tiveram acesso a um site 
com informações sobre a indústria da carne e 
materiais que orientam a transição para uma ali-
mentação livre de produtos de origem animal.

“Nossa ideia foi levar para quem estava na 
rua a conscientização sobre o sofrimento do ani-
mal criado para virar um produto e mostrar a 
realidade da indústria da carne. Ao abrir o site 
do QR Code a pessoa logo vê a frase ‘Você pode 
mudar o destino deles!’, é isso que a SVB acre-
dita e aposta”, explica a diretora executiva da 
SVB, Mônica Buava. 

Diariamente, após nascerem e crescerem 
em espaços lotados e sofrerem durante toda a 
vida, bois e vacas, porcos e galinhas são colo-
cados em caminhões para morrerem e abaste-
cerem a produção de carnes no Brasil. Segundo 

Ação da SVB leva caminhão 
com imagens de animais 

destinados ao abate às ruas
Veículo envelopado representa os 16 milhões de porcos, bois 
e frangos que diariamente são carregados aos frigoríficos. 

Ação convida as pessoas a tirarem a carne do prato

o IBGE, só em 2020, a indústria abateu mais 
de 6 bilhões de frangos, bois e porcos. Isso sig-
nifica a morte de 10 mil animais por minuto. 
No mundo, o número chega a 70 bilhões anu-
almente, isso considerando apenas os terres-
tres. Ao incluir os animais aquáticos chega-se 
a números de mais de 1 trilhão.

A SVB investe em iniciativas com o intuito 
de promover a reflexão do consumo de carne 
e alertar sobre a triste realidade desconhecida 
ou ignorada pela maior parte da sociedade. As 
ações são um convite para que cada pessoa 
impactada repense os hábitos e faça escolhas 
que salvem a vida dos animais.

A mãe do presidente Jair Bol-
sonaro, Olinda Bonturi Bolso-
naro, morreu na madrugada de 
ontem. Ela estava com 94 anos 
e morava em Eldorado, no inte-
rior de São Paulo.  

O presidente, que está em 
viagem internacional ao Suri-
name e à Guiana, informou o 
falecimento da mãe em suas 
redes sociais.

“Com pesar, o passamento 
da minha querida mãe. Que 
Deus a acolha em sua infinita 
bondade. Neste momento, me 
preparo para retornar ao Brasil”.

Em postagem no Twitter, a 
ministra da Mulher, da Famí-
lia e dos Direitos Humanos, 
Damares Alves, disse que estava 
orando pelo presidente e sua 
família.

“Orando agora pelo nosso 
presidente e a família. Dona 
Olinda Bolsonaro, a mãe que 
ele tanto amou e honrou, foi 
para o céu. Que Deus console 
toda a família. O senhor foi um 
filho extraordinário, presidente. 

Força, Michelle! Força, meni-
nos! Descanse em paz dona 
Olinda!”.

Em nota, a Secretaria Espe-
cial de Comunicação Social 
(Secom) apresentou condo-
lências pelo falecimento de 
dona Olinda. A Secom “une-
-se à toda a equipe de governo 
e aos brasileiros em condolên-
cias e orações pelo falecimento 
da senhora Olinda Bonturi Bol-
sonaro, mãe do presidente Jair 
Bolsonaro. Que Nosso Senhor 
acolha a alma de dona Olinda e 
ampare o senhor presidente da 
República e demais familiares”.

Quem também se mani-
festou pelas redes sociais foi 
o ministro da Saúde, Marcelo 
Queiroga. “Registramos nosso 
sentimento de pesar ao presi-
dente Jair Bolsonaro e familiares 
pelo falecimento da sra. Olinda 
Bonturi Bolsonaro, após uma 
vida longa e feliz. Um exemplo 
a ser seguido por sua força e 
coragem”, postou Queiroga em 
conta no Twitter.

Mãe do presidente
Jair Bolsonaro morre

aos 94 anos

Morte foi 
informada 
pelo 
presidente 
nas redes 
sociais

Os termômetros seguem nas alturas até terça-feira

Procon encontra variação de 
297% em itens de material escolar

Termômetros devem chegar
aos 40° neste fim de semana

O 
Procon Estadual 
do Rio de Janei-
ro (Procon-RJ) 
realizou levanta-

mento de preços dos princi-
pais itens que compõem a lista 
de material escolar. A pesqui-
sa coletou os preços de 415 
produtos em 32 estabeleci-
mentos localizados na Regi-
ões Metropolitana, Serrana e 
dos Lagos, Norte e Sul Flumi-
nense e também na internet. 
A coleta e a análise de dados 
foram feitas entre os dias 10 
e 19 deste mês. Os servido-
res identificaram variação de 
até 297% quando comparado 
o produto de igual marca em 
diferentes estabelecimentos.

Variados tipos de lápis, 
apontador, borracha, caderno, 
caneta, cola, hidrocor, lápis 
de cor, giz de cera, massa de 

O fim de semana será daque-
les de cartão-postal na cidade do 
Rio: céu limpo e sol a pino. Os 
últimos dias foram típicos de 
verão - sensação térmica alcan-
çou os 50ºC -, e o sábado (22) 
e o domingo (23) devem per-
manecer iguais. O posiciona-
mento de um sistema de alta 
pressão sobre o oceano man-
tém o tempo estável, com tem-

peraturas elevadas.
A previsão é de que, no 

sábado, a máxima chegue aos 
37ºC, segundo o Alerta Rio - a 
sensação térmica deve passar 
dos 40ºC. No domingo, a tem-
peratura pode chegar a 38ºC. Os 
termômetros seguem nas alturas 
até terça-feira (25), quando deve 
haver máxima de 40ºC. Não há 
previsão de chuva para o período.

A pesquisa coletou os preços de 415 produtos em 32 estabelecimentos

modelar, resma de papel ofí-
cio, tabuada, tesoura, corre-
tivo, dicionário e agenda esco-
lar foram pesquisados.

Os consumidores que fize-
rem a pesquisa de preço em 

sites antes de finalizarem a 
compra pela internet vão con-
seguir fazer uma boa econo-
mia. O mesmo caderno de 10 
matérias com 200 folhas foi 
encontrado por R$39,99 em 

uma loja virtual e por R$22,30 
em outra, uma oscilação de 
79%. O apontador teve uma 
variação de preço de 297%, 
enquanto a massa de mode-
lar, 149%. O mesmo caderno 
de desenho grande foi encon-
trado por R$19,99 e R$8,90. 
Já a resma com 100 folhas ofí-
cio, os agentes constataram os 
valores de R$8,77 e R$4,20, 
oscilação de 109%.

Na capital, o item que teve 
a maior variação percentual de 
preço foi a tesoura sem ponta. 
O produto de mesma marca 
oscilou até 272%. 

O caderno de 96 folhas foi 
encontrado por R$5,90 e tam-
bém por R$16, uma diferença 
de R$10,10. A caneta é outro 
material escolar que está no 
topo do ranking, com varia-
ção de 266%.

SOBRE A SOCIEDADE VEGETARIANA BRASILEIRA

Fundada em 2003, a Sociedade Vege-
tariana Brasileira (SVB) é uma organização 
sem fins lucrativos que promove a alimen-
tação vegetariana como uma escolha ética, 
saudável, sustentável e socialmente justa. 
Por meio de campanhas, programas, con-
vênios, eventos, pesquisa e ativismo, a SVB 
realiza conscientização sobre os benefícios 
do vegetarianismo e trabalha para aumen-
tar o acesso da população a produtos e 
serviços vegetarianos. Para mais informa-
ções, acesse www.svb.org.br ou os nossos 
perfis no Instagram, Facebook e Youtube.
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Sem nenhuma dose da vacina 
contra covid, atriz Elizângela segue 

internada em estado grave
A 

atriz Elizangela, 
de 67 anos, foi in-
ternada na última 
quinta-feira (20), 

em Guapimirim, na Baixada 
Fluminense, em estado gra-
ve com sequelas respiratórias 
da Covid. Segundo a prefeitu-
ra, ela chegou passando mui-
to mal ao Hospital Municipal 
José Rabello de Mello e quase 
teve que ser intubada.

Segundo a assessoria da 
prefeitura, Elizangela é “bem 
rebelde” e se mostrou radi-
calmente contra a vacinação 
-- como deixa claro em suas 
redes sociais. Ela não tomou 
nenhuma dose do imunizante 
contra a doença.

Nesta sexta-feira (21), Eli-
zangela estava estabilizada no 
CTI (Centro de Terapia Inten-
siva). Os testes recentes apon-
taram que a atriz não tem mais 
o vírus da Covid.

A Prefeitura de Guapimi-
rim disse que a atriz já tinha 
ido ao hospital na semana pas-
sada após se sentir mal. Na 
ocasião, ela foi atendida, medi-
cada e teve alta.

Na quinta-feira, Elizangela 
retornou à unidade em estado 
mais grave. Ela foi encami-
nhada à sala vermelha, onde 
os médicos conseguiram esta-
bilizá-la.

Com sequelas graves 
da COVID, ela quase 
precisou ser intubada

Elizangela estreou na TV 
como criança, no programa 
“Clube do Guri”, na extinta 
TV Tupi, em 1965. Logo 
depois passou ao programa 
infantil “Clube do Capitão 
Furacão”, na TV Globo. Ela 
já participou de mais de 30 
novelas. A última foi “A dona 
do pedaço”, em 2019.

Cesar Maia, vere-
ador (DEM) e ex-pre-
feito do Rio, de 76 anos, 
foi internado no Hospi-
tal Copa Star, em Copa-
cabana, na Zona Sul do 
Rio, para tratar de com-
plicações decorrentes da 
Covid, segundo informa-
ções da família.

A família informou 
que Cesar Maia testou 
positivo na quarta-feira 
(19), e foi internado na 
noite deste mesmo dia. Segundo os parentes, ele está estável.

A família contou que na quinta-feira (20), Cesar Maia 
teve uma pequena queda na saturação e precisou de oxi-
gênio. Mas já voltou a respirar normalmente.

Cesar Maia não tem nenhuma comorbidade e já tomou 
as três doses da vacina.

Cesar Maia é internado

Segundo a assessoria da prefeitura, Elizangela 
é “bem rebelde” e se mostrou radicalmente 
contra a vacinação -- como deixa claro em 
suas redes sociais. Ela não tomou nenhuma 
dose do imunizante contra a doença.

A família informou 
que Cesar Maia testou 
positivo na quarta-feira 
(19), e foi internado na 
noite deste mesmo dia. 
Segundo os parentes, 
ele está estável.

O secretário municipal de 
Saúde Daniel Soranz garan-
tiu que a reunião do Comitê 
Científico da próxima segunda-
-feira (24) não baterá o martelo 
sobre a realização dos desfiles 
das escolas de samba na Sapu-
caí. Segundo Soranz, outros 
temas serão prioritários, como 
estratégias para ampliar a tes-
tagem e o atendimento na rede 

pública, diante do aumento de 
casos de covid-19. 

“A gente considera precoce 
para discutir Carnaval. Não 
teremos ainda nessa segunda 
definições sobre o Carnaval. 
A variante Ômicron mudou 
todo o cenário epidemiológico. 
Primeiro, temos de entender 
quanto essa curva vai durar, 
e se de fato essa variante vai 

continuar se comportando de 
maneira leve. Nossa preocupa-
ção é proteger os não vacina-
dos, e evitar ao máximo que 
tenham pessoas não vacina-
das. Para que, depois, a gente 
possa planejar o que vai acon-
tecer daqui a 40 dias. Ao meu 
ver, é precoce a gente pre-
ver qualquer coisa”, afirmou 
Soranz.

A chegada de novas doses 
de vacinas pediátricas da Pfi-
zer e da Coronavac, esta recen-
temente autorizada ao público 
infantil, trarão mudanças posi-
tivas no calendário infantil na 
cidade do Rio. Depois de pre-
cisar atrasar a programação 
por falta de doses, a Secreta-
ria Municipal de Saúde deve 
receber na segunda-feira (24) 
120 mil doses, que permiti-
rão vacinar crianças de 10, 9 
e 8 anos ao longo da semana.

Ao todo, serão 90 mil doses 
da Coronavac e outras 30 mil de 

Pfizer. Na segunda (24) e terça-
-feira (25), meninas e meninos 
de 11 anos serão vacinados. Na 
quarta (26), serão crianças de 
10 anos; na quinta (27), crian-
ças 9 anos; na sexta (28), crian-
ças de 8 anos. Quem perder seu 
dia pode ir aos postos de vaci-
nação no dia seguinte.

No dia 31, o calendário volta 
a ser trabalhado por divisão de 
sexo. No próprio dia 31, meni-
nas de 7 anos; no dia 1°, meni-
nos de 7 anos; no dia 2 haverá 
repescagem para ambos os 
sexos. No dia 3, meninas de 6 

anos; no dia 4, meninos de 6; 
no dia 5, repescagem.

Um outro aporte de vaci-
nas deve chegar entre terça 
(25) e quarta-feira (26). Além 
do avanço da vacinação, a 
Secretaria também trabalha 

para ampliar a capacidade 
de testes na rede. A explosão 
de casos pela variante Ômi-
cron fez aumentar o número 
de internações: são mais de 
800 internados atualmente 
na rede.

Desfile da Sapucaí não  
será decidido no dia 24

Segundo Soranz, outros 
temas serão prioritários, 

como estratégias para 
ampliar a testagem e o 

atendimento na rede pública

Chegada de novas 
doses pediátricas 

restabelecerá vacinação

Na segunda (24) e terça-feira (25), meninas e 
meninos de 11 anos serão vacinados

Um estudo conjunto das 
redes Vírus e Corona-ômica 
BR apontou que a variante 
ômicron é a responsável por 
97% dos testes positivos para 
covid-19 no Brasil. O relató-
rio analisou a incidência da 
cepa em todas as 27 unidades 
federativas. Em cinco delas 
(Acre, Mato Grosso do Sul 
Rio Grande do Norte e Santa 
Catarina) a variante foi detec-
tada em 100% dos casos.

A ômicron já tem um per-
centual superior a 90% das 
infecções em 13 estados, mos-
tra o estudo. A pesquisa con-
tou com um total de 208.480 
amostras, distribuídas entre 
01 de novembro de 2021 até 
06 de janeiro  de 2022, nos 27 
estados brasileiros.

O informe também apon-
tou a influência da Ômicron 
no aumento de casos da covid-
19 no Brasil como um dos 
sinais de sua maior transmis-
sibilidade em relação às outras 
cepas. Os casos da variante 
tiveram um aumento progres-
sivo em novembro (3,4%), 
dezembro (67,5) e janeiro 
(97%). Nesses três meses, o 
Brasil viu o número de casos 
positivos para covid-19 subir.

O levantamento mostrou, 
ainda, que o número de infec-
tados pela ômicron passa dos 
90%, mas os dados oficiais do 
Ministério da Saúde contabi-
lizavam 1.407 casos da nova 
cepa até esta quinta-feira, 20. 
Segundo a pasta, 1.080 casos 
estão em investigação.

Estudo aponta que ômicron é responsável 
por 97% dos positivos no Brasil

A ômicron 
já tem um 
percentual 
superior a 90% 
das infecções 
em 13 estados
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A Prefeitura de Resende, 
através da Secretaria Munici-
pal de Saúde, decidiu suspen-
der temporariamente as visitas 
aos pacientes internados nos 
Hospital Municipal de Emer-
gência Henrique Sérgio Gre-
gori, Santa Casa de Resende 
e no Hospital Municipal Vete-
rinário, desde a última sexta-
-feira, dia 21.

A medida foi adotada 
pela gestão municipal devido 
ao surto da Covid-19 pela 
variante Ômicron. A suspen-
são das visitas é uma recomen-
dação da Secretaria Estadual 
de Saúde do Rio de Janeiro 
e não envolve os pacientes 
com direito a acompanhan-
tes (crianças, idosos e pessoas 

com deficiências e/ou trans-
tornos mentais).

O secretário municipal 
de Saúde, Tande Vieira, res-
salta que para o Hospital 

Municipal de Emergência 
de Resende e a Santa Casa, 
as visitas virtuais poderão 
acontecer com o familiar de 
referência, pelo menos duas 
vezes por semana.

-Esta medida é uma forma 
de garantir a segurança e 
saúde dos pacientes inter-
nados, que geralmente ficam 
com a imunidade comprome-
tida, e também dos familiares. 
As visitas virtuais acontece-
rão neste período e os psi-
cólogos e assistentes sociais 
do Hospital de Emergência e 
da Santa Casa vão manter as 
famílias informadas. Reforça-
mos também que essas medi-
das de suspensão de visitas, 
devem durar pelo menos 15 

O 
prefeito de Man-
garatiba, Alan 
Bombeiro, e o de-
putado federal Dr. 

Luizinho, realizaram na última 
segunda-feira (17) o lançamen-
to oficial da obra revitalização 
da orla do Centro da cidade. A 
intervenção está sendo custe-
ada com recursos disponibili-
zados através de uma emenda 
parlamentar enviada pelo de-
putado, no valor total de R$ 3,8 
milhões de reais. O novo cal-
çadão levará o nome do pai do 
vereador Renato Fifiu, o sau-
doso pescador de Mangarati-
ba, Benedito Pereira Calafate. 

Ao todo, a obra de revita-
lização vai incluir recupera-
ção estrutural e contenção do 
calçadão, implantação de um 
deck mirante, construção de 
um Centro Cultural, troca de 
pisos, drenagem, instalação de 
novo ponto de ônibus, além de 
outras melhorias.

O prefeito de Mangara-
tiba, Alan Bombeiro, come-
morou a conquista e agrade-
ceu a parceria com o depu-
tado Dr. Luizinho.

“Fechamos 2021 entre-
gando a obra do cais de Con-
ceição de Jacareí e iniciamos o 
ano de 2022 com a revitalização 
da orla do Centro de Mangara-
tiba. Estou muito feliz em poder 
contribuir para o avanço turís-
tico e estrutural do município. 

Quero agradecer ao Dr. 
Luizinho pelo olhar cari-
nhoso com a nossa cidade, 
pelos investimentos, e dizer 
que vamos transformar Man-
garatiba num Centro Turístico 
que irá favorecer o comércio 
local e a economia como um 
todo”, destacou.

Segundo o Deputado Dr. 
Luizinho, a obra agregará no 
desenvolvimento turístico da 
cidade.

“Mangaratiba é um lugar 

abençoado, que amo muito. 
Poder realizar projetos que tra-
rão o progresso para a cidade 
é maravilhoso. Nós precisa-
mos oferecer um turismo de 
qualidade para atrairmos as 
famílias, os jovens e visitan-
tes. E com essa obra, estamos 
no caminho certo para isso”, 
pontuou o deputado, que já 
destinou mais de R$ 7 milhões 
em emendas parlamentares 

para o município. As verbas 
foram empregadas na reforma 
do hospital municipal, aqui-
sição de equipamentos médi-
cos e na recuperação da orla 
do centro.

O vereador Renato Fifiu 
agradeceu a homenagem que 
o prefeito Alan Bombeiro fez 
a seu pai. “Estou emocionado 
e fico muito feliz em ver esse 
reconhecimento ao meu pai, 

que sempre amou essa cidade. 
Tenham certeza que é um pre-
sente para nossa família”. 

O evento contou com a 
presença do vice-prefeito, 
Chicão da Ilha, dos secretá-
rios municipais e dos verea-
dores Leandro de Paula, Dori 
Costa, João Felippe, Josué Té, 
Dr. Mair, Nilton Santiago, 
Junior Laurentino e Alessan-
dro Portugal.

A solenidade aconteceu na segunda-feira (17) e contou com a presença do 
prefeito da cidade, Alan Bombeiro, e do deputado federal Dr. Luizinho

Revitalização da orla do centro 
de Mangaratiba é iniciada

Covid-19: visitação está  
suspensa em Resende

As visitas virtuais 
acontecerão neste 
período e os psicólogos 
e assistentes sociais do 
Hospital de Emergência e 
da Santa Casa vão manter 
as famílias informadas. ”

TANDE VIEIRA

dias, podendo ser prorroga-
das. Além disso, devido ao 
aumento dos casos gripais, 
pedimos novamente paciên-
cia aos munícipes que buscam 
atendimentos nas unidades e 
também pedimos que procu-
rem o hospital apenas quando 
apresentarem sintomas gripais 
- disse Tande Vieira.

Visitas suspensas  
no Hospital Veterinário

A Prefeitura de Resende 
também decidiu suspender 
temporariamente a visitação 
de animais internados no Hos-
pital Municipal Veterinário, 
a partir desta sexta-feira, dia 
21. As medidas devem durar 
pelo menos 15 dias, podendo 
ser prorrogadas.

Informações sobre os 
pacientes internados no Hos-
pital Veterinário podem ser 
obtidas, neste período, pelo 
telefone: 3354-3536, das 15h 
às 17h.

Mais de 50 
profissionais 
de saúde de 
Tanguá estão 
afastados com 

Covid-19

Além do crescimento 
no número de casos de 
Covid-19, Tanguá, muni-
cípio da região metropo-
litana do Rio de Janeiro, 
tem mais uma preocupa-
ção: o expressivo número 
de profissionais da área de 
saúde diagnosticados com 
a doença, em janeiro.

A lista, com mais de 50 
profissionais, inclui médi-
cos, enfermeiros, técnicos 
administrativos e profis-
sionais de apoio.

Para suprir esse défi-
cit, o prefeito de Tanguá, 
Rodrigo Medeiros, deter-
minou que sejam feitas, 
emergencialmente, algu-
mas contratações. Além 
disso, solicitou que as equi-
pes desfalcadas nos centros 
de testagem sejam refor-
çadas com profissionais 
de saúde que atuam nos 
setores administrativos, 
desde que estejam habili-
tados para a prestação de 
serviço na linha de frente.

“A prefeitura vem 
fazendo esforços para que 
os atendimentos sejam rea-
lizados com a maior cele-
ridade possível. Estamos 
com muitos profissionais 
contaminados e, em alguns 
casos, o teste é um proce-
dimento que pode demorar 
mais de 10 minutos, o que 
contribui para o aumento 
no tempo de espera”, escla-
receu Rodrigo Lopes, secre-
tário municipal de saúde.

Ainda segundo o secre-
tário, começa nesta quinta-
-feira (20/01) a expansão 
da área de atendimento do 
Centro de Tratamento da 
Covid-19 em Tanguá. O 
aumento da área coberta 
e a colocação de cadeiras 
vai oferecer mais conforto 
aos pacientes que aguar-
dam a consulta.
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Secretaria de Meio Ambiente 
faz manutenção em rotatória

P
or uma Belford Roxo 
mais verde. A Secre-
taria de Meio Am-
biente realizou esta 

semana a limpeza, roçagem e 
capina dos vegetais da rotató-
ria da Bayer. Os serviços fo-
ram executados pelo Departa-
mento de Poda e Paisagismo 
(DEPORA) nas espécies: Ixo-

ria, Kaizuka e Pingo de Ouro. 
Para o secretário de Meio Am-
biente, Tuninho Medeiros, a 
manutenção constante é es-
sencial. “É o que deixa nos-
sa querida e amada rotatória 
da Bayer cada dia mais bela, 
torna o ambiente mais limpo, 
agradável e melhor para se vi-
ver”, concluiu.

Nova Iguaçu divulga lista de contemplados
na pré-matrícula escolar

Niterói tem nova distribuição
de máscaras

A Secretaria Municipal 
de Educação de Nova Iguaçu 
(SEMED) divulgou, nesta 
quinta-feira (20), a lista dos 
contemplados na segunda 
fase da pré-matrícula esco-
lar on-line para o ano letivo 

de 2022. 
Os nomes dos seleciona-

dos foram publicados no Diá-
rio Oficial e no site da Prefei-
tura de Nova Iguaçu. Agora, 
os responsáveis ou estudantes 
maiores de 18 anos deverão 

comparecer à unidade esco-
lar escolhida para efetivar a 
matrícula. 

É preciso apresentar os 
documentos solicitados, con-
forme informado no compro-
vante de pré-matrícula. 

O atendimento nas esco-
las será feito de 24 a 27 de 
janeiro, das 9h às 16h.

Todas as informações 
sobre a pré-matrícula estão 
na página da SEMED, em 
Matrículas 2022.

Desde o início da pandemia,  
a Prefeitura de Niterói vem reali-
zando um trabalho de prevenção 
com a população contra o coro-
navírus. Foram meses de sani-
tização dos ambientes, amplia-
ção de leitos hospitalares, tes-
tagem em massa e a vacinação. 

Além disso, mais de 2,5 
milhões de máscaras foram dis-
tribuídas para a população. Esta 
semana, Niterói voltou a rece-
ber os equipamentos de prote-
ção que são indispensáveis para 
reduzir a disseminação do vírus.

Neste sábado (22), será a 
vez dos moradores do Cara-
mujo receberem máscaras. A 
secretária de Governo, Rubia 
Secundino, lembrou do traba-
lho incansável das regionais 
nessa empreitada. “Niterói, 
desde o começo da pandemia, 
vem realizando um trabalho 
de prevenção com os cidadãos. 

Desde março de 2020, as 
administrações regionais têm se 
empenhado para orientar a popu-
lação e distribuir máscaras. Até o 
momento, mais de 2,5 milhões de 
máscaras foram entregues para 
os niteroienses em todos os bair-
ros da cidade”, destacou Rubia.

Fotos: Rafael Barreto/PMBR

 A rotatória da Bayer 
passa constantemente 

por manutenção e 
embelezamento

Na rotatória da Bayer 
está localizada a Bica da 
Mulata, um monumento 
histórico de Belford Roxo

Teresópolis e Angra 
podem ganhar 

Segurança Presente
A deputada estadual Célia 

Jordão (Patriota) apresen-
tou indicação ao Governo do 
Estado solicitando análise 
para que seja implantado o 
projeto Segurança Presente 
no município de Teresópolis, 
um dos principais destinos 
turísticos da região serrana 
fluminense.

“Com três unidades de con-
servação ambiental, Teresópo-
lis é um dos principais desti-
nos do país para o turismo eco-
lógico e de aventura, atraindo 
milhares de turistas, todos os 
anos. Somente esse motivo já 
justificaria a implantação do 
Segurança Presente, programa 
que vem atraindo resultados 
promissores em outros muni-
cípios do Estado”, ressaltou 
Célia Jordão.

Desde o início do seu man-
dato, a deputada também vem 
pleiteando junto ao Governo 
do Estado pela implantação 
do programa em Angra dos 
Reis. Principal destino turís-

tico da costa verde fluminense, 
nos últimos anos, o município 
viu crescer os índices de vio-
lência urbana relacionada ao 
tráfico de drogas. 

Num esforço conjunto 
com a Secretaria Municipal 
de Segurança Pública, a parla-
mentar tem lutado para rever-
ter esse cenário. A expectativa 
é que, em 2022, a cidade passe 
a contar, inclusive, com uma 
Guarda Civil Militar (GCM).

“Conversei pessoalmente 
com o secretário de Governo, 
Rodrigo Bacellar, e reforcei 
o pedido para implantação 
do Segurança Presente em 
Angra e Teresópolis. É de fun-
damental importância redu-
zir a criminalidade e oferecer 
mais proteção aos moradores 
e turistas que frequentam as 
duas cidades. Com ações inte-
gradas entre governo, prefei-
tura e o legislativo, as deman-
das da população conseguem 
ser atendidas com maior agi-
lidade”, concluiu.

 Projeto 
pode ser 
implantado 
ainda 
este ano

Mais de 2,5 milhões de unidades foram distribuídas para a população

Nesta quarta-feira (19), 
moradores do Morro do Cas-
tro, Baldeador e Santa Bár-
bara receberam as máscaras 
entregues pela prefeitura. Na 
manhã desta quinta-feira (20), 
a entrega foi realizada em Maria 
Paula e, no sábado (22), será 
a vez da população do Cara-
mujo. O secretário do Núcleo 

é Núcleo Executivo do Balde-
ador, Caramujo, Santa Bárbara 
e Maria Paula, Oto Bahia con-
tou que foram aproximada-
mente 6.500 máscaras entre-
gues essa semana.“A pande-
mia não acabou. Continuamos 
os cuidados com a população 
e por isso estamos fazendo, 
novamente, entrega de más-

caras para reforçar a importân-
cia do uso como proteção indi-
vidual e coletiva. E não esque-
çam, as vacinas salvam vidas. 
Quem não se vacinou, pode 
procurar o local mais próximo 
de casa que Niterói segue apli-
cando as doses e agora tam-
bém nas crianças “, reforçou o 
secretário. 
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Homem vai preso após 
divulgar fotos íntimas da ex

Segundo a 
polícia, o homem 
chantageava a 
ex-namorada 
por não aceitar 
o fim do 
relacionamento

U
m homem, de 33 
anos, foi preso por 
policiais civis da 88ª 
DP (Barra do Piraí) 

por divulgar fotos íntimas da 
ex-namorada na internet. Ele 
foi encontrado no bairro Par-
que Santana, no município no 
Sul Fluminense, na tarde da úl-
tima quinta-feira. Ele não teve 
a identidade revelada.

Segundo a polícia, o homem 

chantageava a ex-namorada por 
não aceitar o fim do relacio-
namento e passou a persegui-
-la. Ele dizia que caso eles não 
reatassem o namoro, as fotos 
íntimas seriam divulgadas na 
internet. O criminoso enviava 
mensagens por meio de redes 
sociais para a mulher fazendo 
as ameaças, com xingamentos 
e perseguição.

Como o relacionamento não 

foi reatado, as fotos foram divul-
gadas na internet, o que levou a 
vítima a procurar a delegacia. O 
homem vai responder por qua-
tro crimes do código, como o de 
perseguição, e está sujeito a uma 
pena que ultrapassa 10 anos.

A Polícia Civil alerta para 
que mulheres vítimas de violên-
cia de qualquer natureza (como 
física, sexual, patrimonial e psi-
cológica) denunciem.

Como o relacionamento não foi reatado, 
as fotos foram divulgadas na internet, o 
que levou a vítima a procurar a delegacia. 
O homem vai responder por quatro crimes 
do código, como o de perseguição, e está 
sujeito a uma pena que ultrapassa 10 anos.

Policiais da 67ª DP (Gua-
pimirim) conseguiram pren-
der Luiz Henrique Cabral da 
Silva Barroso, de 25 anos, na 
tarde da última quinta-feira. 
Ele é um dos ladrões que inva-
diu uma residência e assaltou 
uma gestante no último dia 27 
de dezembro.

O mandado de captura foi 
expedido pela Vara Criminal 
de Guapimirim. Luiz Hen-
rique foi preso com base no 
artigo 157 do Código Penal 
(Lei nº 2.848/1940) por roubo 
qualificado.

Luiz Henrique e seu irmão 
Erick Cabral da Silva Barroso, 
de 20 anos, foram contrata-
dos por José Luiz Quintanilha 
de Carvalho, de 46 anos, ex-
-marido da vítima, para “dar 
um susto” nela e nos três filhos, 
para que ela se reconciliasse 
e se mudasse para Maricá, 
mesmo estando grávida de 
outro homem. Enquanto um 
dos meliantes apontava a arma 
para os residentes e fazia ame-
aças, o outro recolhia objetos 
e dinheiro. Os dois fugiram 
com R$ 1.450,00 em espécie 
e três aparelhos celulares.

Uma mulher deu entrada no Hospital Municipal Miguel 
Couto, no bairro da Gávea, na última quinta-feira (20) 
após ser baleada na mão após tiros de traficantes na Roci-
nha. O caso vem sendo investigado pela 11ª DP (Rocinha).

Segundo informações da Polícia Militar, os policiais 
foram acionados para o local depois que uma outra pes-
soa passou mal. Os agentes, então, foram ao local para 
a ajudar a vítima, quando acabaram sendo atacados por 
um grupo de criminosos armados. Os bandidos dispa-
raram contra os militares, que, segundo a corporação, 
não revidaram a agressão. Foi nesse momento que a 
mulher foi baleada.

Os criminosos responsáveis pelo ataque empreende-
ram fuga após os tiros. E foi aí que a vítima foi encon-
trada, sendo socorrida. 

No local onde estavam os criminosos, foram encontra-
das drogas. Ao todo, haviam 1,9 mil cocaínas, 650 maco-
nhas e um rádio transmissor. O material foi apreendido e 
encaminhado para a delegacia responsável.

Mulher é baleada na mão na Rocinha após tiroteio
O caso 
vem sendo 
investigado 
pela 11ª DP

A Polícia Militar reforçou 
o patrulhamento na praia do 
Arpoador, na Zona Sul do 
Rio, na manhã da última 
sexta-feira, após confusão 
e correria durante o feriado 
desta quinta-feira. Com areias 
lotadas por conta do dia de 
sol, alguns banhistas relata-
ram arrastão no local, por 
volta de 17h.

No Twitter, pessoas que 
estiveram no local comenta-
ram o princípio de tumulto. 
“Não é apenas areia. Há casos 
diários de assaltos com uso 
de violência contra ciclistas 

e corredores na orla. Semana 
passada houve dois casos de 
arrastão reportados no Arpo-
ador. Sensação é que a cidade 

está entregue”, comentou um 
internauta.

Questionada, a PM infor-
mou que o comando da cor-
poração empregou o plane-
jamento previsto na Opera-
ção Verão. Segundo a corpo-
ração, equipes detectaram pos-
síveis princípios de tumulto, 
com deslocamento repentino 
de pessoas, como no Arpoa-
dor, mas que policiais do 23° 
BPM (Leblon) estiveram pre-
sentes na região e não identifi-
caram ações mais graves. Não 
houve registro de prisões ou 
apreensões na região.

Reforçado policiamento  
na orla do Arpoador

Arrastão foi  
flagrado  

no feriado

Semana passada houve 
dois casos de arrastão 
reportados no Arpoador. 
Sensação é que a cidade 
está entregue.”
INTERNAUTA

Capturado 
mais um 
ladrão que 
invadiu casa 
de grávida
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Polícia investiga participação de 
bicheiros em triplo homicídio

A 
Delegacia de Homicí-
dios da Capital apura 
se um triplo homicí-
dio, ocorrido na ma-

drugada de ontem, na frente de 
uma boate, no Recreio dos Ban-
deirantes, tem relação com o Jogo 
do Bicho.

A reportagem apurou com fon-
tes que conheciam o empresário 
Gabriel Afonso, 35 anos, que ele 

atuaria como um dos elos entre 
bicheiros e traficantes. Ele seria 
responsável pela instalação de 
máquinas caça-níqueis em comu-
nidades do Comando Vermelho. 
As máquinas seriam instaladas 
mediante autorização dos cri-
minosos locais, com pagamento 
de taxas semanais. No entanto, 
bicheiros teriam descoberto um 
desvio no dinheiro por parte do 

empresário e o sentenciado à 
morte. A informação está sendo 
apurada pela Delegacia de Homi-
cídios da Capital.

De acordo com testemunhas, 
homens armados, de dentro de 
um carro, fizeram disparos con-
tra o empresário, por volta das 4 
horas da manhã. Ele morreu no 
local. Pelo menos dez disparos 
foram realizados. A mulher de 

Gabriel, Natasha Nunes Fernan-
des, e o policial militar Fábio Jan-
sen dos Santos, que o acompanha-
vam, foram baleados e socorridos 
ao Hospital Municipal Lourenço 
Jorge, na Barra da Tijuca, mas 
não resistiram. O policial mili-
tar era lotado no 9ºBPM (Rocha 
Miranda) atuaria como segurança 
do empresário, em sua folga.

O empresário possui passa-

gem pela polícia. Em julho de 
2010 ele foi preso por suspeita 
de fazer parte de uma quadrilha 
que roubava dados de cartões 
de crédito de clientes de uma 
lanchonete na Ilha do Gover-
nador, com o sistema ‘chupa-
-cabra’. Atualmente, ele traba-
lhava como empresário, sendo 
dono de uma lanchonete em 
Camorim, em Curicica.

Empresário, esposa 
e segurança saíam 
de boate na Zona 

Oeste quando 
foram mortos

MOTORISTA DE APLICATIVO É PESSOA  
ACUSADO DE ESTUPRO
Agentes da Delegacia da Criança e do Adolescente Vítima (Dcav), 
coordenados pelo delegado Adriano França, prenderam um moto-
rista de aplicativo suspeito de sequestrar e estuprar duas ado-
lescentes na madrugada do dia 13 de dezembro do ano passado. 
Segundo a especializada, as menores foram sequestradas na 
Rua Senador Bernardo Monteiro, em Benfica, Zona Norte do Rio, 
conhecida como ‘Rua dos Lustres’. Uma delas ficou no porta-malas 
do carro enquanto a outra era abusada sexualmente. Depois, a 
jovem também foi estuprada. Ambas foram abandonadas no Com-
plexo Universitário do Fundão, na Ilha.
O homem foi preso por volta das 21h30 desta quarta, na Avenida 
Dom Hélder Câmara, no Jacarezinho. Ele dirigia o veículo utilizado 
para cometer os crimes no momento da prisão. O caso foi regis-
trado inicialmente na 37ª DP (Ilha do Governador) e, depois, enca-
minhado à Dcav.

RONDA DO POVO

RECUPERADA CARGA DE NOTEBOOKS  
ROUBADA DA PREFEITURA DE ITAGUAÍ
Policiais em serviço pelo PROEIS em Itaguaí recuperaram na noite 
da última quinta-feira, 20, uma carga de notebooks que teria sido 
roubada da Secretaria de Educação de Itaguaí.
Segundo a Polícia Militar, agentes abordaram um veículo na 
Estrada Ary Parreiras e durante a revista encontraram os note-
books. A quantidade ainda não foi contabilizada. A carga e o moto-
rista foram levados para a 50ª DP (Itaguaí).

 Dois criminosos foram 
presos em flagrante, na última 
quinta-feira, após tentarem 
fugir de uma abordagem poli-
cial, na comunidade do Jacaré, 
localizada em Piratininga, em 
Niterói, Região Metropolitana 
do Rio. Com eles foram encon-
trados armas e grande quan-
tidade de drogas. As identi-
dades dos presos não foram 

divulgadas.
Segundo a corporação, 

uma equipe do 12º BPM (Nite-
rói) estava em patrulhamento 
de rotina pela Avenida Fran-
cisco da Cruz Nunes quando 
perceberam a atitude suspeita 
da dupla, que fugiu com a 
aproximação da viatura.

Após perseguição, os PMs 
conseguiram prender a dupla, 

que estava em posse de uma 
réplica de fuzil,  uma pistola 
calibre 9mm, 13 munições, 
930 embalagens de maconha, 
452 pinos de cocaína e um 
volume de maconha e coca-
ína prensada. 

Todo o material apreendido 
e os presos foram levados para 
a 81ª DP (Itaipu), onde o caso 
foi registrado.

Dupla é presa  
em flagrante no Jacaré

Eles estavam 
com uma 
réplica de 
fuzil,  uma 
pistola calibre 
9mm, 13 
munições 
e drogas

Moradores do Morro do 
Fubá, na Zona Norte do Rio, 
presenciam desde o fim da 
manhã da última sexta-feira, 
cenas de guerra na comuni-
dade. Uma intensa troca de 
tiros, com armamento pesado, 
acontece na parte alta da região. 
De acordo com informações 
preliminares da Polícia Militar, 
traficantes do Comando Ver-
melho (CV) invadiram o ter-
ritório dominado pela milícia 
e iniciaram um intenso con-
fronto para expulsá-los da 
comunidade. Essa é a segunda 
tentativa do CV de dominar a 
região neste ano.

A PM informou que enviou 
reforço à região. Até o fecha-
mento desta edição não há infor-
mações de feridos ou presos.

CV tenta 
invadir 

novamente o 
Morro do Fubá

O advogado Braz 
Sant’Anna, que defende Jairo 
Souza Santos Júnior, o Jairi-
nho, no processo que ele res-
ponde com a ex-namorada, 
Monique Medeiros da Costa 
e Silva, por torturar e matar 
Henry Borel Medeiros, renun-
ciou ao mandato. A saída do 
advogado ocorre uma semana 
após a professora afirmar ter 
sido ameaçada pela também 
advogada Flávia Fróes, con-
tratada pela família do médico 
e ex-vereador para fazer uma 
investigação paralela do caso. 
Ela a visitou no Instituto Penal 
Oscar Stevenson, em Benfica, 
Zona Norte, e a teria obrigado 
a assumir a culpa pelos crimes 

e dito que ela seria transferida 
ou seria “pega” na cadeia.

Segundo o jornal O Globo, 
Braz Sant’Anna alegou que a 
saída do caso se deu por ques-
tões de foro íntimo e informou 
que irá aguardar que a famí-
lia de Jairinho constitua um 
novo nome para atuar no pro-
cesso. Ele o defendia desde a 
prisão do casal, pelo delegado 
Henrique Damasceno, titular 
da 16° DP (Barra da Tijuca) e 
responsável pelo inquérito, em 
8 de abril do ano passado. O 
advogado acompanhou o início 
da instrução do processo, que 
incluiu as audiências nas quais 
foram ouvidas as testemunhas 
de defesa e de acusação.

Caso Henry: advogado de Jairinho abandona o processo

Ele informou que irá aguardar 
que a família de Jairinho 
constitua um novo nome 
para atuar no processo

Na última semana, Braz 
Sant’Anna chegou a divul-
gar uma nota de repúdio pela 
suposta interferência de Flá-
via Fróes no processo. “Na 
condição de advogados regu-
larmente constituídos para a 
defesa de Jairo Souza Santos 
Junior nos autos dos proces-
sos criminais em trâmite na 
Justiça do Estado do Rio de 
Janeiro, diante dos fatos vei-
culados pela imprensa, mani-
festamos a nossa indignação 
acerca da conduta praticada 
pela advogada Flávia Froes 
que, para além de antiética, 
caracteriza, em tese, deplorá-
vel prática delituosa”, dizia o 
comunicado.
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VIIH TUBE QUER PARTICIPAR DO ‘BBB’: 
“BONINHO, DEIXA EU VOLTAR”
A saudade está realmente batendo à porta de Viih 
Tube. Nesta madrugada, a influenciadora fez um 
pedido a Boninho - o Big Boss do “BBB”. No ví-
deo, a famosa pediu para que ele a deixasse entrar 
novamente na casa mais vigiada do Brasil. “Bo-
ninho, por favor, resolve (...). Deixa eu voltar para 
o “Big Brother”, por favor, deixa, eu quero mais 
que tudo”, confessou a youtuber no Instagram.

CULTURA

HORÓSCOPO

Seu ego pode ser muito mexido hoje e existe um chamado para que você se 
deixe de lado em favor dos outros; saber se abnegar também é um luxo, e isso é 
exigido de você hoje, porque se você se envolver demais com questões puramen-
te materiais, pode seguir um caminho de disputas, ilusão e invejas.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Hoje o dia traz a necessidade trabalhar em parceria, portanto aguarde convites 
ou alguém precisando da sua ajuda. Será um dia mais equilibrado e alegre, se as 
suas emoções estiverem pacíficas, senão pode ser um dia amarrado, no qual seu 
excesso de controle e desconfiança vão se sobrepor.

TOURO
21 abr a 20 mai

O dia traz algumas desilusões ou questões do passado para serem resolvidas, 
então saiba se desapegar de situações que não te servem mais. A família ou o 
ambiente doméstico estão potencializados, portanto tome cuidado com brigas 
e desentendimentos. É um dia de renúncias, no qual as vontades das outras 
pessoas vão imperar sobre as suas.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

O dia traz a ajuda das pessoas para você, portanto você pode se sentir mais segu-
ro hoje e o carinho e os laços de afeto se farão presente. Você pode se considerar 
uma pessoa de sorte por ter amigos ou familiares com quem pode contar. Além 
disso, o dia traz a necessidade de saber ter paciência e equilíbrio. Excesso de 
controle não fará este dia ser leve. Desapegue.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Hoje o dia traz a necessidade de pensar antes de agir e de ter cautela. Saber se 
adaptar às situações é indicado. Se for muito radical ou impulsivo, poderá ser um 
dia estressante, cheio de embates e brigas. É importante ser verdadeiro, mas evite 
impor apenas a sua visão sobre os fatos.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Hoje o dia traz a necessidade de pensar antes de agir e de ter cautela. Saber se 
adaptar às situações é indicado. Se for muito radical ou impulsivo, poderá ser um 
dia estressante, cheio de embates e brigas. É importante ser verdadeiro, mas evite 
impor apenas a sua visão sobre os fatos.

LIBRA
23 set a 22 out

Hoje podem surgir boas notícias sobre você ou sobre as pessoas de quem você 
gosta, o que deixará você igualmente feliz. Além disso, podem surgir novas ideias 
a serem colocadas em prática devido à sua capacidade inventiva. Boas trocas 
podem acontecer, inclusive o início de um novo relacionamento.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Sua capacidade de realizar é grande e seu entusiasmo pode contagiar as pes-
soas à sua volta. Hoje o dia é propício para fazer algo novo que pode se incluir 
na sua rotina no futuro. Invista em atividades que melhorem a sua saúde.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

O dia será agitado e estressante. Tome cuidado com ansiedades ou excessos. 
É importante conseguir descansar e fazer pausas, além de comunicar suas 
intenções para não ficar com raiva e acabar descontando suas frustrações nas 
pessoas.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

O dia pode trazer bastante empenho da sua parte para resolver problemas 
ou realizar tarefas. Pode ser necessário algum conserto em casa ou trabalho 
extra, mas você lidará com isso com facilidade, seja lá qual for o trabalho no 
qual vai se envolver. O dia é agitado e você não terá muito descanso.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

O dia pode trazer algum progresso, mas tome cuidado com as emoções confu-
sas, que podem fazer você persistir em situações erradas ou ter dificuldade de 
desapegar e soltar. Sua capacidade de ser verdadeiro diante das situações pode 
te colocar em vantagem hoje.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Hoje o dia pode te trazer indignação ou certa rebeldia. Tome cuidado com a di-
ficuldade de relaxar diante das situações que você não aceita. Manter o senso 
de justiça e expor suas ideias é indicado, mas a agressividade poderá estragar 
seu dia. Você vai estar protetor e harmonioso com as pessoas de quem gosta.

PEIXES
19 fev a 20 mar

RIO DE JANEIRO, SÁBADO, 22, 23 E 24 DE JANEIRO DE 2022

A volta às aulas está próxima e pais e responsáveis já co-
meçam a se planejar para a retomada da rotina escolar 
das crianças. É chegada a hora também de preparar 
diariamente uma lancheira que atenda as exigências de 
paladar dos pequenos, o que nem sempre é uma tarefa 
fácil. A dificuldade aumenta ainda mais quando nesta 
equação entra a preocupação em manter hábitos sau-

dáveis fora de casa, uma vez que o sobrepeso e a obesidade infantil 
se tornaram realidade em muitas casas brasileiras.

O último senso do Ministério da Saúde, de 2019, levantou que 
6,4 milhões de crianças brasileiras entre 3 e 12 anos estavam com 
sobrepeso e cerca de 3,1 milhões delas já apresentavam quadro de 
obesidade. Além disso, a estimativa é de que este cenário tenha 
piorado desde então por conta da pandemia.

Pensando em facilitar a rotina dos pais e responsáveis, a 
enfermeira esteta Mariane de Chiara, diretora da Clínica Chi-
quetá e idealizadora do projeto Esbeltinho, que ajuda famí-
lias na gestão dos hábitos alimentares de crianças e adoles-
centes, separou algumas dicas do que levar em conside-
ração na hora de preparar diariamente a lancheira dos 
pequenos. “O primeiro passo é certificar-se de incluir 
na lancheira um item de cada grupo alimentar: uma 
fonte de proteína ou lácteo (leite, iogurte, queijo), 
uma fruta ou legume in natura, um carboidrato 
(pães ou cereais) para fornecer energia e uma 
bebida para hidratar”, sugere.

CONHEÇA OS 5 PASSOS 

ANDRESSA SUITA COMEMORA 
34 ANOS COM REFLEXÃO
Andressa Suita completou 34 anos nesta quinta-feira (20)! 
A modelo, que passou por um susto após o marido Gust-
tavo Lima testar positivo para a Covid-19, fez um ensaio 
temático de aniver-
sário, com direito a 
bolo, e dividiu com 
os fãs uma série de 
votos e reflexões 
sobre a nova idade.
“E de repente, 
34. Gratidão por 
celebrar a vida com 
saúde e prosperi-
dade... Que nunca 
me falte a saúde, 
a sabedoria, a fé e 
toda positividade 
de dias melhores!”, 
escreveu a belda-
de, que sempre 
rouba a cena com 
looks grifados.

MUNDO
DOS FAMOSOS

VOLTA ÀS AULAS:
5 PASSOS PARA PREPARAR 
UMA LANCHEIRA SAUDÁVEL

x

dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalista

1. Substitua alimentos 
industrializados por 
alimentos integrais e com 
menos teor de sal e açúcar.

2 .No lugar dos sucos 
de néctar de fruta opte por 
um iogurte com geleia.

3. Prefira cookies 
integrais à bolacha 
recheada.

4 . Para sucos naturais 
escolha frutas com maior 
tempo de oxidação como 
manga, abacaxi, goiaba, 
maracujá e acerola.

5. Para bebidas 
industrializadas, dê 
preferência para chás, 
sucos sem açúcar 
ou conservantes, 
água de coco 
ou água.

Ensinar hábitos 
saudáveis ainda na 
infância promove 
resultados 
significativos na 
saúde e qualidade 
de vida. Por isso, é 
necessário ajudar 
as crianças em 
suas escolhas 
para seu pleno
desenvolvimento.”
MARIANE DE CHIARA
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A tradicional Feira Rio Antigo, 
realizada todos os sábados na Rua 
do Lavradio, Patrimônio Imaterial 
Cultural do Estado do Rio, garante 
uma programação completa: música, 
compras – com centenas de barra-
cas que oferecem produtos diversos, 
de móveis a roupas e acessórios até 
objetos de decoração – e boa gastro-
nomia, além das belezas arquitetôni-
cas da rua centenária. A 1°Temporada 
de 2022 do Jazz na Feira já começou 
e tem garantido um charme a mais 
à tradicional feira de antiguidades, 
sempre às 16h.

Neste sábado, dia 22, quem sobe 
ao palco do Jazz na Feira é Facundo 
Estefanell & Banda. O uruguaio 
Facundo Estefanell, pesquisador do 
tango, candombe e da música erudita, 
se apresenta, no contrabaixo acús-
tico e elétrico, junto com Cacá Gui-
fer, no sax e flauta, Douglas Bastos, 

CULTURARIO DE JANEIRO, SÁBADO, 22, 23 E 24 DE JANEIRO DE 2022

dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalista

Feira Rio Antigo: Jazz com Facundo Estefanell & Banda neste sábado

Neste sábado, dia 
22, quem sobe ao 
palco do Jazz na 
Feira é Facundo 
Estefanell & Banda

A Lins Imperial realiza a par-
tir deste sábado, 22 de janeiro, 
aulas gratuitas de dança (rit-
mos) em sua quadra de ensaios 
de 09 às 10 da manhã. O pro-
jeto que é realizado pela pri-
meira porta-bandeira da agre-
miação, Manoela Cardoso acon-
tecerá todos os sábados com 
uma hora de duração.

Ritmos é um exercício físico 
aeróbico baseado em movimen-
tos de danças.  Nos últimos tem-
pos, tornou-se bastante popular em academias e estúdios de dança do mundo 
inteiro. Além de ser considerado uma atividade fitness, é também praticado como 
um estilo de dança. “Esse mix de dança e exercícios ajuda na perda de peso, ali-
via o estresse, aumenta a flexibilidade e melhora a coordenação motora. Ritmos 
é uma dança que combina músicas latinas e internacionais com um sistema de 
exercícios divertido e que dá resultado”, explica a instrutora Manoela Cardoso. 

Para participar, é necessário ser maior de 8 anos de idade, basta comparecer 
à quadra da Lins Imperial no próximo sábado às 09 horas portando RG, roupa fitness e tênis. 
Para iniciar as aulas é necessário apresentar atestado médico para atividade física. Informações 
adicionais poderão ser obtidas no telefone 21 99528-6068. Será indispensável a apresentação da 
carteira de vacinação completa contra a Covid 19 e o uso de máscara.

A quadra da Lins Imperial fica localizada na rua Lins de Vasconcelos 623.

Lins Imperial promove aulas gratuitas
de dança aos sábados em sua quadra

Primeira 
porta-
bandeira é a 
responsável 
pelo projeto 
que acontece 
semanalmente

Rodrigo Barionovo/Divulgação

Neste sábado, 22 
de janeiro, a quadra da 
Unidos da Tijuca terá 
mais uma noite de 
samba. A agremiação 
promove um ensaio-
-show em sua qua-
dra, no Santo Cristo. 
O evento começa a 
partir das 21h, com 
show da banda Swing 
Carioca, que abre a 
noite e apresenta os 
maiores sucessos da 
música nacional retrô. A entrada é franca até às 23 horas retirando a cortesia no 
site do Sympla(Ensaio Show da Unidos da Tijuca - Sympla). Após, R$ 30,00. 
Em seguida, a bateria ‘Pura Cadência’ de mestre Casagrande e os intérpretes 
oficiais da escola, Wantuir Oliveira e Wic Tavares, embalam o primeiro casal 
de mestre-sala e porta-bandeira, Phelipe Lemos e Denadir Garcia, o segundo 
casal Matheus André e Lohane Lemos, além do show da escola com as apre-
sentações de todos os segmentos: baianas, passistas e velha guarda.

Com cerveja gelada e muitos petiscos, a quadra da Unidos da Tijuca abre 
seus portões para quem procura samba de qualidade e muita alegria, além 
de ficar localizada num ambiente de fácil acesso na zona portuária do Rio 
de Janeiro e próximo à rodoviária. A Unidos da Tijuca será a quarta escola a 
desfilar na segunda-feira de carnaval, dia 28 de fevereiro, pelo Grupo Espe-
cial com o enredo “Waranã – a reexistência vermelha” de desenvolvimento 
do carnavalesco Jack Vasconcelos.

SERVIÇO
           
Ensaio-Show 
da Unidos da 
Tijuca
Quando: 22 
de janeiro 
Horário: 21h
Onde: 
Avenida 
Francisco 
Bicalho, 47 –
Santo Cristo
Ingressos: 
Vip até 23 
horas retirando 
a cortesia no 
site do Sympla  
- Pista – R$ 
30,00 /Mesa 
- R$ 120,00/ 
Camarote 
Inferior – R$ 
300,00 (10 
pessoas)/ 
Camarote 
Superior – 
R$ 400,00 (10 
pessoas) 
Classificação: 
18 anos

Unidos da Tijuca realiza
ensaio-show na quadra

Mauro Samagaio/Divulgação

Evento acontece todos os sábados até o carnaval

na guitarra, Tomas Leny, no piano, e 
Mario Lencina, na bateria.

No dia 29 de janeiro, encerrando 
a temporada, é a vez da incrível ins-
trumentista Guta Menezes, que se 
apresenta ao lado de Bruce Lemos, 

no teclado, e Bruno Repsold, no baixo. 
Guta foi integrante da banda de mulhe-
res, por 15 anos, do programa Altas 
Horas, da Rede Globo, além de ter 
participado de diversos discos como 
Vittor Santos, Y. Popoff, Martinho da 

Vila, Durval Ferreira, Martinho da 
Vila, Roberto Menescal, Miele e Rio 
Jazz Orquestra. João Donato, Victor 
Biglione, Seu Jorge e Orquestra do 
maestro Paulo Moura são alguns dos 
artistas que contaram com a participa-

ção da instrumentista em seus shows. A 
musicista tem gravações autorais com o 
grupo instrumental Pindorama (Pindo-
rama e Belas Artes e outras histórias) e 
também participou do grupo Ipanema 
Labs, no qual gravou CD e DVD dos 
70 anos de Nelson Motta. Fez o Musi-
cal Elza e atualmente faz parte do pro-
jeto Maricá das Artes, onde leciona.

A Feira Rio Antigo vai das 10h às 
19h, com barracas que oferecem pro-
dutos diversos, de móveis a roupas e 
acessórios até objetos de decoração. 
E o clima fica ainda mais descontra-
ído com a exposição dos lojistas, anti-
quários, expositores e dos bares e res-
taurantes locais – onde o público pode 
aproveitar para tomar uma caipiri-
nha, petiscar ou almoçar –, que colo-
cam mesas e cadeiras ao ar livre. Vale 
ressaltar, em tempo de pandemia, que 
todos estão obedecendo as Regras de 
Ouro da Prefeitura do Rio. 

O 
empresário de Elza Soares, Pedro 
Loureiro, contou que os últimos 
momentos da cantora foram de 
tranquilidade com a família. Ele 
disse que a artista avisou a neta 
que estava “indo embora” momen-
tos antes de morrer.

Ela disse que estava bem, ótima. Foi deitar, 
escutando música — a gente sempre monitorando 
os dados vitais. Em um dado momento, ela falou 
para uma das netas que estava ‘indo embora’. A 
gente achou que fosse uma licença poética. Ela 
começou a ficar com respiração ofegante. Cha-
mamos o socorro, e o médico dela chegou. Pedro 
Loureiro, empresário de Elza Soares.

“Pouco antes do socorro chegar, ela falou com 
marido da neta: ‘Eles vieram me buscar’. A gente 
achou que poderia ser algum delírio. Dez minu-

tos depois, ela fechou o olho, respirou e pronto. 
Quando socorro chegou, ela tinha pulsação, mas 
falaram que foi causa natural. Ela foi descansar. Foi 
o que aconteceu, ela escolheu o momento certo”, 
acrescentou. O empresário ainda contou que Elza 
gravou um DVD há dois dias e a última música 
registrada por ela foi “Mulher do Fim do Mundo”.

Elza Soares morreu nesta quinta-feira,  aos 
91 anos de causas naturais. Considerada uma 
das maiores vozes da história do Brasil, ela foi 
velada no Theatro Municipal do Rio, no centro 
da cidade. O enterro realizado no cemitério Jar-
dim da Saudade, no Jardim Sulacap.

O translado para o cemitério Jardim da Sau-
dade foi feito pelo carro do Corpo de Bombeiros 
com trajeto passando pela Avenida Atlântica. O 
velório no cemitério, assim como o enterro, serão 
restritos aos familiares e amigos.

‘ELA DISSE HOJE QUE 
ESTAVA INDO EMBORA’, 
CONTA EMPRESÁRIO 
DE ELZA SOARES

 23.06.1930  2.1.2022

A Voz do Milênio, como foi eleita pela 
BBC de Londres, morreu no mesmo 
dia que seu grande amor, o craque 

Garrincha, há 39 anos; o velório reuniu 
uma multidão de fãs e personalidades
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Marinha abre 
inscrições 

para formação 
de fuzileiros 

navais
A Marinha anunciou con-

curso para preencher 960 vagas 
no curso de formação de solda-
dos fuzileiros navais. Os candi-
datos precisam ser do sexo mas-
culino, ter nível médio completo 
e idade entre 18 e 21 anos no dia 
30 de junho de 2023. Não é per-
mitido ser casado ou ter consti-
tuído união estável, tampouco 
ter filho ou dependente.

As inscrições acontecem de 
14 de fevereiro a 24 de março, 
neste site. A taxa é de R$ 40. 
Haverá prova escrita objetiva, 
composta por 50 questões, 
sendo 25 questões de Língua 
Portuguesa e 25 questões de 
Matemática. A data de aplica-
ção ainda não foi divulgada.

Os aprovados serão submeti-
dos ao curso em regime de inter-

nato e dedicação exclusiva, com 
duração de 17 semanas, e rece-
berão bolsa-auxílio no valor total 
de R$ 1.303,90. Candidatos do 
Sul e do Sudeste farão as aulas 
preferencialmente no Centro de 
Instrução Almirante Milcíades 
Portela Alves (Ciampa), locali-
zado no Rio de Janeiro. São 720 
vagas. Candidatos do Centro-
-Oeste, Norte e Nordeste terão 
aulas no Centro de Instrução e 
Adestramento de Brasília. São 
240 vagas.

Depois disso, os novos fuzi-
leiros navais serão alocados no 
Rio de Janeiro (RJ) (580), Brasí-
lia (DF) (100), Rio Grande (RS) 
(60), Belém (PA) (8), Ladá-
rio (50) (MS), Manaus (AM) 
(100), Natal (RN) (50), Salva-
dor (BA) (8), Aramar (4) (SP).

SERVIÇO

As inscrições acontecem de 14 de fevereiro a 24 de março

Cecierj abre 
oportunidades de 

qualificado profissional
O ano de 2022 começa com 

oportunidade de qualificação 
para professores do Ensino Fun-
damental II e Médio e profissio-
nais da Educação Básica. Estão 
abertas, até o dia 6 de fevereiro, 
as inscrições para o Programa de 
Formação Continuada de Pro-
fessores oferecido pela Funda-
ção Cecierj, vinculada da Secre-
taria de Estado de Ciência, Tec-
nologia e Inovação. Para o pri-
meiro período letivo de 2022 são 
mais de cinco mil vagas distribu-
ídas pelas áreas de Ciências da 
Natureza, Ciências Humanas, 
Linguagens e Códigos, Mate-
mática, Prática Docente e Tec-
nologia Educacional.

“Independente da profissão, 
os estudos nunca devem parar 
e com os profissionais de edu-
cação não é diferente. Essa é 
uma grande oportunidade que 
a Cecierj oferece para os nos-
sos professores e que, com cer-
teza, todo aprendizado desse 
programa vai refletir na quali-
dade das aulas passadas em sala 
de aula”, afirma o secretário da 
SECTI , Dr. Serginho.

Os cursos são gratuitos e rea-
lizados na modalidade a distân-
cia. Terão início em 15 de feve-
reiro estendendo-se até 9 de 
maio. A iniciativa se destina a 
complementar a formação dos 
professores com base na discus-

são de diferentes temáticas perti-
nentes à Educação Básica. Cada 
candidato poderá se inscrever em 
até duas disciplinas. A oportuni-
dade é destinada a professores do 
Ensino Fundamental II e Médio, 
outros profissionais da Educação 
Básica e licenciandos, de acordo 
com o número de vagas discri-
minado no edital.

“Começamos o ano com essa 
oportunidade para os profes-
sores e demais profissionais da 
educação, que são sempre um 
público interessado e engajado 
nas iniciativas de qualificação e 
aprimoramento oferecidas pela 
Diretoria de Extensão da Fun-
dação Cecierj. Esse é um dos 
nossos principais projetos no 
âmbito da formação continuada 
e tem o objetivo de alinhar, atra-
vés dos cursos gratuitos e a dis-
tância, as práticas pedagógicas 
que poderão ser colocadas em 
prática no trabalho do docente”, 
destacou o presidente da Fun-
dação Cecierj, Rogerio Pires.

A inscrição, que é gratuita, 
deve ser realizada exclusiva-
mente no site https://www.
cecierj.edu.br/extensao. Todas 
as informações referentes a esse 
processo seletivo estão dispo-
níveis nessa página. Em caso 
de dúvidas, o candidato deverá 
escrever para o e-mail suporte-
-extensao@cecierj.edu.br.

Os cursos são gratuitos e realizados na modalidade a distância

99 abre 79 vagas de emprego em diversas áreas

IOS com inscrições abertas para 
jovens e pessoas com deficiência

Se você está em busca de 
oportunidade no mercado de 
trabalho, fique atento a 99. A 
empresa especializada em tec-
nologia, transporte e conve-
niência, oferece 70 vagas em 
áreas como experiência do 
cliente, operações, marketing, 
financeiro, recursos huma-
nos. 

Os cargos são para todos 
os níveis, desde estágio até 
diretoria, e contemplam 
diversas regiões do Brasil. 

Mais detalhes das vagas 
e inscrições podem ser con-
sultados no site de carreiras 
da 99 (https://jobs.lever.co/
didi-global). 

O Instituto da Oportuni-
dade Social (IOS) abriu ins-
crições para cursos de for-
mação profissional gratuitos 
destinados a jovens de 15 a 
24 anos e pessoas com defi-
ciência, a partir de 16 anos, 
que estejam cursando ou já 
tenham concluído o ensino 
médio na rede pública. 

No total, serão oferecidas 
180 vagas para os cursos de 
Gestão Empresarial, Suporte 
em TI e Fluência Digital dis-
tribuídas em duas unidades 
do Rio de Janeiro.

As aulas acontecerão ao 
longo do primeiro semestre 
de 2022, em formato presen-
cial. As inscrições vão até 14 
de fevereiro no site do IOS 
(https://ios.org.br/inscri-
cao/). Além do Rio, o IOS 
tem mais 1.105 vagas nas uni-
dades de São Paulo, Joinville 

Mais detalhes das vagas e inscrições podem ser consultados no site

e Belo Horizonte. 
Os cursos não exigem 

conhecimentos prévios e 

incluem conceitos adminis-
trativos com aulas práticas 
em softwares de gestão, Por-

tuguês e Matemática, Empre-
gabilidade, Cidadania e Com-
portamento (Soft Skills).

As aulas acontecerão 
ao longo do primeiro 
semestre de 2022

Segundo o levantamento 
da consultoria Great Place to 
Work, a empresa é uma das 

melhores empresas para se 
trabalhar no Brasil. Os cri-
térios utilizados para a con-

quista foram: credibilidade, 
respeito, imparcialidade, 
orgulho e camaradagem.
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Pedidos de compra de ingressos da 
Copa do Mundo chegam a 1,2 milhão

A 
Fifa anunciou que 
recebeu 1,2 mi-
lhão de pedidos 
de compra de in-

gressos da Copa do Mundo de 
2022 no primeiro dia de ven-
da. O Catar, anfitrião, foi o país 

com mais registros, seguido 
por Argentina, México, Esta-
dos Unidos, Emirados Árabes 
Unidos, Inglaterra, Índia, Ará-
bia Saudita, Brasil e França.

Essa primeira fase de venda 
de ingressos seguirá até o dia 8 

de fevereiro. Assim como nas 
outras edições, não faz dife-
rença o torcedor pedir no pri-
meiro dia ou no último. Caso 
o número de pedidos de com-
pra de ingressos de um jogo 
exceda a capacidade máxima 

do estádio, a Fifa fará um sor-
teio para definir quem terá o 
direito de comprá-los.

Ainda de acordo com a Fifa, 
quem se registrou para obter os 
ingressos da Copa do Mundo 
receberá uma notificação no 

dia 8 de março com o resul-
tado do pedido. Quem seguir 
para a fase de compra, terá um 
prazo determinado para pagar.

Os valores variam de 40 
riales catarianos (cerca de R$ 
60, na cotação atual) - condi-

ção especial para quem mora 
no país-sede - até 5.850 riales 
catarianos (aproximadamente 
R$ 9 mil).

A Copa do Mundo de 2022, 
no Catar, acontece de 21 de 
novembro a 18 de dezembro.

Mulher de Cristiano Ronaldo 
diz que ela e o craque não 
conversam sobre futebol

Pelé recebe alta após internação 

Em entrevista concedida ao 
El País, a esposa de Cristiano 
Ronaldo, Georgina Rodríguez, 
abriu o jogo e admitiu que além 
de não gostar de futebol, não 
conversa sobre o assunto com 
o craque.

“A verdade é que nunca me 
interessei por futebol quando 
era pequena. Me interessava por 
balé e  ir para o campo. (Futebol) 
começou a me interessar depois, 
porque me interesso pelo que 
meu parceiro faz, mas não sou 
fã de futebol. E a verdade é que 
em casa não falamos de futebol, 
porque não faço ideia”, disse 
Georgina em entrevista publi-

cada nesta quinta-feira.
Para o jornal espanhol, a 

modelo e empresária também 
fala sobre “Soy Georgina”, série 
da Netflix que protagoniza — 
com estreia marcada para o dia 
27 de janeiro. A produção trará 
uma espécie de reality show 
retratando a vida profissional 
e pessoal de Georgina.

O anúncio da série foi 
feito ainda em abril de 2021, 
pela própria modelo, em suas 
redes sociais: “Muito emocio-
nada e feliz com esse novo pro-
jeto. Obrigada, família Netflix”, 
escreveu Georgina no Insta-
gram.

O ex-jogador Edson Aran-
tes do Nascimento, o Pelé, 
esteve internado entre quarta 
(19) e quinta-feira (20) no 
Hospital Albert Einstein, em 
São Paulo, para seguir com 
o tratamento de um tumor 
no cólon intestinal, retirado 
no último dia 4 de setembro. 
Segundo o boletim médico 
divulgado pela instituição, o 

Rei do Futebol, que já recebeu 
alta, “está com condições clí-
nicas estáveis”.

Pelé ficou quase um mês 
internado, entre 31 de agosto 
e 30 de setembro do ano pas-
sado, sendo submetido à cirur-
gia para retirada do tumor qua-
tro dias após dar entrada no 
hospital. Ele passou boa parte 
do período na Unidade de Tera-

pia Intensiva (UTI). Em 8 de 
dezembro, o ex-jogador retor-
nou ao Albert Einstein para 
realizar as últimas sessões de 
quimioterapia de 2021. Ele foi 
liberado no dia 23, para pas-
sar o Natal com os familiares.

Homenagem
Pelas redes sociais, Pelé 

prestou reverência a Elza Soa-

res, que morreu nesta quinta, 
aos 91 anos. Na postagem, 
ele disse que Elza foi “uma 
lenda da nossa música, histó-
rica, genuína, ímpar e inigua-
lável” e lembrou que a cantora 
faleceu no mesmo dia 20 de 
janeiro que Garrincha, cam-
peão mundial ao lado do Rei 
do Futebol em 1958 e 1962 e 
que foi marido da artista.

Torneio 
acontece 
no Catar 
entre 21 de 
novembro e 18 
de dezembro 
de 2022

Ex-jogador 
passou dois 
dias no 
Hospital 
Albert Einstein 
em São Paulo

Georgina Rodríguez diz que nunca se interessou por futebol

Ufinha recebe
5° grau na faixa 
preta nos EUA

O atleta João Júnior, o Ufinha, campeão Pan 

Americano, Brasileiro e duas vezes vice-

campeão Mundial de Jiu-jitsu pegará, no dia 

22 de janeiro o seu 5° grau na faixa preta 

com o professor Marcelo Pereira ( Campeão 

Mundial 2012 ). O evento da Academia 

Marcelo Pereira BJJ acontece em Naples, na 

Flórida, Estados Unidos.
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Vasco faz trabalho 
específico com Raniel

Após obter na Justiça o 
direito ao Regime Centrali-
zado de Execuções (RCE), que 
suspendeu as penhoras e con-
centrou os processos em um 
único juízo para cada área, 
o Fluminense divulgou nesta 
sexta-feira um planejamento 
para pagar R$ 200 milhões 
em dívidas cíveis e trabalhis-
tas. O clube teve dois meses 
para apresentar o plano aos 
credores.

Ao longo desta semana, a 
diretoria tricolor recebeu os 
advogados dos credores para 
debater a forma de pagamento 
das dívidas. A ideia é que o 
clube faça depósitos mensais 
nos juízos centralizados das 
esferas cível e trabalhista, com 
um valor fixo anual incluído 
para quitação a curto prazo 
para quem oferecer descon-
tos nas dívidas.

“É um trabalho pioneiro do 
Fluminense. Há tempos nós 
vínhamos planejando com as 

equipes jurídica e financeira 
um programa que atendesse 
à realidade do clube e satisfi-
zesse os credores. Preparamos 
o clube para este momento. 
Exigirá esforço, mas será cum-
prido com segurança e pontu-
alidade. Na busca pelo con-
senso, optamos pelo caminho 
de chamar os credores para 
que eles tivessem ciência deta-
lhada do que está sendo pro-
posto e para tivessem certeza 
de que o Fluminense honrará 
com os pagamentos propos-
tos”, disse o presidente Mário 
Bittencourt.

“O equacionamento do 
passivo é fundamental para a 
reestruturação do clube. Esse 
foi um trabalho multidiscipli-
nar. Nossa preocupação era a 
de criar as condições para que 
todos sentissem segurança de 
que faremos cumprir a nossa 
parte”, declarou o vice-pre-
sidente de Interesses Legais, 
Heraldo Iunes.

Fluminense divulga planejamento  
para pagar R$ 200 milhões em dívidas

Botafogo anuncia 
contratação de atacante 

que se destacou na Série B

Jogador  
assinou  
com o  
Glorioso 
por dois 
anos

O 
Botafogo anunciou, na manhã desta sexta-
-feira, mais um reforço para a temporada. 
Trata-se do atacante Erison, que se destacou 
na última Série B com a camisa do Brasil de 

Pelotas, mesmo com o rebaixamento do time gaúcho.
Erison assinou um contrato de duas temporadas com 

o Botafogo. O jogador já está realizando a pré-tempo-
rada junto ao restante do elenco e foi apresentado  na 
sexta-feira, no Estádio Nilton Santos.

Clube obteve direito de centralizar execuções e evitar penhoras

Lucas Merçon

É um trabalho pioneiro do 
Fluminense. Há tempos 
nós. Preparamos o clube 
para este momento. 
Exigirá esforço, mas será 
cumprido com segurança 
e pontualidade. Na 
busca pelo consenso, 
optamos pelo caminho 
de chamar os credores 
para que eles tivessem 
ciência detalhada do que 
está sendo proposto e 
para tivessem certeza 
de que o Fluminense 
honrará com os 
pagamentos propostos.”
PRESIDENTE MÁRIO BITTENCOURT

 As diversas lesões 
nos últimos anos 
acabaram atrapa-
lhando o desempe-
nho do atacante Raniel. 
No entanto, a história 
no Vasco pode ser 
diferente. A pre-
paração física do 
clube realizou um 
trabalho específico 
para que o joga-
dor, que disputou 
apenas 19 parti-
das em 2021, 
aguente o calen-
dário pesado da 
temporada.

“ L o g o 
quando o 
Raniel che-
gou, foi ele que 
nos procurou. Disse 
que precisava conversar 
conosco, passar o histó-
rico. Muito legal. Além do 
programa de grupo, temos 
programas individualiza-
dos de força. E um dos 
primeiros que passamos 
foi para o Raniel. Ele cum-
pre à risca todos os dias, até 
quando não é para fazer”, 
disse Daniel Féliz, prepara-
dor físico do Vasco.

Atacante tem 
convivido com 

lesões nos 
últimos anos


